

富士河口湖町立 教育センターだより

No. 1

令和5年4月12日
文責 佐藤 球子



新年度スタート☆ よろしくお願ひします！

草木がいっせいに芽を出し、花を咲かせ、新しい命の輝きを感じる季節となりました。教育センター前の桜も、新しいスタートを祝うかのように開花し、見頃を迎えています。町内の小中学校では、新一年生を迎え、気持ちも新たに令和5年度がスタートしたことと思います。

今年度も富士河口湖町立教育センターでは、子どもたちや先生方の声を反映しながら事業の推進に努めていきたいと思ひます。現場に生かす教育センターを目指して、職員一同取り組んでいきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



湖南中学校 入学式



西浜小学校 入学式

教育センター メンバー紹介



センター長の藤巻桂吾です。2年目の春を迎えています。学校のサポート役として、町の子どものためのフォロー役として、また教育に関わる関係機関とのつながり役として、教育センター全スタッフが丸となって取り組んでいきます。1年間よろしくお願ひします。

後列左から：小林統也，渡辺真祐子，奥真理，八色正代
前列左から：山口真澄，藤巻桂吾，佐藤球子

相談員の小林統也です。子どもたちのために他のスタッフと協力しながら頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

相談員の山口真澄です。センター設立から長く勤めていますが、毎年気持ちを新たに4月を迎えています。子どもたち一人ひとりに寄り添いながら、ともに歩いていきたいと思ひます。

教育支援スタッフの佐藤球子です。4月より着任しました。子どもたちや先生方のために精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。

英語教育支援スタッフの渡辺真祐子です。西浜小，大嵐小，富士豊茂小に勤務します。八色正代です。船津小，勝山小，鳴沢小に勤務します。奥真理です。大石小，河口小に勤務します。外国語の授業を支援させていただきます。よろしくお願ひします。

ご入学おめでとうございます



6日、桜が満開を迎える中、町内の小中学校で入学式が行われました。天候が心配されましたが、満開の桜がみなさんの門出をお祝いしてくれたようです。期待に胸を膨らませ、立派に入学されたみなさんの姿はとてとたくましく輝いていました。

学校生活がスタートし、どのような1年になるのか希望に満ち溢れていることと思います。新たな一歩を踏み出した新入生のみなさん、早く学校に慣れて毎日元気に過ごしてください。いろいろなことにチャレンジして、楽しい学校生活を送ってください。ご活躍を応援しております。



勝山小学校



船津小学校



小立小学校



大石小学校



勝山中学校



河口小学校



大嵐小学校



湖北中学校

命を守る行動を

10日(月)、富士豊茂小学校では火災を想定した避難訓練が行われました。子どもたちは真剣に訓練に取り組んでいました。災害はいつ起こるか分かりません。災害が起きたとき先生や大人はいないかもしれません。「命を守るためにどのように行動すればよいか」を考える大切な時間となりました。



富士豊茂小学校

